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 Aos 16 dias do mês de agosto de dois mil e doze, nesta cidade de São Paulo, 

na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo Previdência - SPPREV, sito na 

Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10 horas, após prévia convocação, 

reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da referida autarquia. Presentes o 

Senhor Roberto de Jesus Moretti, Presidente do Conselho Fiscal, a Sra. 

Maricler Real, Vice-Presidente do Conselho Fiscal, e os Conselheiros Titulares 

Carlos Alberto Marinho, Tzung Shei Ue, Maria Helena Vilchez Martin e Hilton 

Facchini, bem como o Conselheiro Suplente Ruimar Chagas Sales. Os 

trabalhos foram declarados abertos pelo Presidente do Conselho. Inicialmente, 

a ata da 50ª Reunião Ordinária foi aprovada e assinada por todos os 

Conselheiros. Em seguida, foi entregue aos Conselheiros um relatório dos 

imóveis que pertenciam à CBPM e ao IPESP e, atualmente, são de 

propriedade da SPPREV. Com relação ao solicitado pela Conselheira Maricler 

Real na última reunião, quanto às medidas adotadas pelas Secretarias 

Estaduais, principalmente a Secretaria da Educação juntamente com esta 

autarquia, visando a celeridade na expedição das certidões por tempo de 

serviço, nada foi fornecido neste sentido. Isso porque, conforme anteriormente 

esclarecido pelo Diretor-Presidente da SPPREV e conforme Regimento Interno 

do Conselho de Administração desta autarquia, o acompanhamento e 

solicitação de informações neste sentido são atribuições daquele Conselho, 

sendo as atribuições do Conselho Fiscal da SPPREV a fiscalização contábil e 

financeira da autarquia, também conforme previsão expressa no Regimento 

Interno deste Conselho, motivo pelo qual não foi atendida a referida solicitação. 

Após, foram convidados o Diretor de Administração e Finanças, Reinado dos 

Santos Lima, e os funcionários da Diretoria de Administração e Finanças, 

André Moura Robles, Marcos de Oliveira Campos, Luana Aparecida 
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Evangelista Agripino e Adriana Ceron, a fim de prestarem informações sobre o 

Balancete de Junho de 2012. De início, André falou da parte previdenciária, 

explicando que houve um crescimento na receita patronal e na referente aos 

ativos, muito embora não seja significativo, por conta de uma folha do PR dos 

agentes fiscais de renda, que gerou essa contribuição maior. Dos militares, a 

folha dos pensionistas foi paga quase ao mesmo tempo da folha dos inativos. A 

Conselheira Maria Helena Vilchez Martin notou que, no tocante à compensação 

previdenciária, também houve um acréscimo. André ainda explicou que 

também houve uma variação na despesa com o Poder Judiciário, por conta da 

aplicação da Lei Complementar Estadual 1111/10. Em seguida, André passou 

a explicar a parte da Administração. Segundo consta no Balancete houve o 

pagamento da cota única, em relação à taxa de administração, em razão disso 

houve um aumento da receita. André também esclareceu que, em relação à 

despesa administrativa, houve um aumento significativo em vencimentos e 

vantagens fixas, por conta do pagamento atrasado do PIQPREV, o que gerou 

uma despesa maior neste mês, bem como pelo ressarcimento do pessoal 

requisitado. O Presidente do Conselho observou que muitos contratos vão se 

encerrar, questionando quais destes contratos serão renovados. O Diretor de 

Administração e Finanças esclareceu que as renovações dos contratos 

essenciais já estão sendo providenciadas. A Conselheira Maria Helena Vilchez 

Martin sugeriu que seja colocada no relatório dos contratos uma coluna 

constando o status do contrato, como, por exemplo, se está na fase de licitação 

para renovação, entre outras. Ao final, depois de esclarecidas as indagações 

dos Conselheiros e das informações prestadas, os Balancetes da UG 202.601 

– SPPREV-Previdência e das UG 202.602 e 202.684 – Administração da 

SPPREV, referentes ao mês de Junho de 2012, foram considerados como 

adequadamente apresentados pelo Conselho Fiscal. Por fim, ficou agendada a 

próxima reunião deste Conselho para o dia 20 (vinte) de setembro, quinta-feira, 
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às 10 horas, ficando desde já os presentes devidamente convocados. Às 

11h30, não havendo nada mais a ser tratado nesta reunião, o Presidente 

declarou encerrados os trabalhos. E, para constar, eu, Paola Camargo, 

Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, achada 

conforme e aprovada, vai devidamente assinada pelo Presidente e pelos 

demais Conselheiros presentes.  
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